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关于南岔县第二届人民代表大会第三次会议

代表建议、批评意见办理情况的报告

南岔县人民政府

（2024 年 10 月）

主任、各位副主任、各位委员：

我受县政府委托，现将县人大二届三次会议代表建议、批评

和意见的办理情况向本次会议汇报如下，请予以审议。

在南岔县二届人民代表大会第三次会议上，代表们共提出建

议、批评和意见 12 件。对这些议案的办理，县政府给予了高度

重视，经政府办公室对人民代表的建议、批评和意见进行综合后，

按县领导的分工，由分管领导阅读代表们提出的建议、批评和意

见后进行批示，交由分管部门进行办理。对一些需要几个部门共

同办理的议案，由政府办公室牵头协调解决，并采取跟踪问效的

方式，做到了事事有着落，件件有回音。现已全部处理完毕，办

结率 100%。处理结果是：采纳解决的 7 件，占总数的 58.3%；列

入计划逐步解决 3 件，占总数的 25%；给予实事求是说明的 2 件，

占总数的 16.7%，并把办理的结果全部向各位代表做出了比较详

尽的答复。

一、采纳解决的建议（7 件）

在办理代表们的建议、批评和意见过程中，对能够解决或通



— 2 —

过努力可以解决的，县政府都及时予以采纳，集中力量加以解决。

如关于解决学校上学、放学期间，学校周边交通拥堵的建议。

我县已安排交警、公安等部门，在学生上、放学高峰时段，增派

警力加强学校周边道路的交通疏导，及时查处校门前机动车乱停

乱放的违法行为，并调整学校放学时间缓解交通压力，改善学校

周边拥堵问题，确保了师生上学、放学有一个良好的交通环境。

如关于政府出台相关政策，多渠道招聘医学技术人才，以解

决我县医疗专业技术人才匮乏问题的建议。为切实加强我县卫生

人才队伍建设，缓解医疗卫生人才供求不平衡矛盾，提升医疗卫

生服务能力，南岔县在符合有关政策的条件下，探索创新多渠道、

多模式的卫生专业人才队伍建设。依据卫生系统事业单位空余编

制情况，积极参加“黑龙江人才周”、“市委书记进校园”、事业

单位联考等招聘计划，为辖区各医疗卫生单位引进人才，按照县

委编办核定的编制和岗位补足配齐我县卫生专业技术人员，以满

足人民群众的医疗卫生服务需求。截至目前，共招录 8 人。

如关于浩良河镇大吉星村村口至浩良河村西甩弯的公路进

行修缮的建议。按照属地管理，本着有效快捷方便的原则，已将

日常养护资金拨付至浩良河镇。由浩良河镇对大吉星村村口至浩

良河村西甩弯的公路、大吉星村村口至浩良河大桥及时有效的进

行填筑修复，并加强对此路段的日常养护工作，确保群众出行安

全。

二、列入计划逐步加以解决的建议（3 件）
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对于代表们提出的切合实际而有价值的建议、批评和意见，

县政府都认真予以了采纳，但由于受资金等因素影响，有些问题

不能马上解决或短期内不能全部解决完，针对这类问题，县政府

都积极做出了安排部署，并列入计划，逐步解决。

如关于南岔火车站站前广场建设的建议。目前我县南岔县火

车站站前两侧有停车场地，火车站站前台阶破损严重，县住建局

已协调相关部门对台阶进行了修缮。但因政府财力有限目前暂无

关于南岔县火车站站前广场建设的规划，下一步将结合实际适时

研究。

如关于加快我县北药产业发展的建议。县农业农村局将按照

流程向省农业农村厅发展处（经济作物处）、市北药发展服务中

心反馈，积极争取资金政策。同时协助我县中药材企业与高效协

助，探索中药材种植新技术。

三、给予实事求是说明的建议（2 件）

如关于解决桦艾公路问题的建议。南岔至桦阳村公路于2022

年申请计划，2023 年 11 月下达计划，已下达车购税资金 381.9

万元。南岔至仙翁山至桦阳村公路，于 2018 年开工建设，由市

交通运输局管理建设，伊林集团施工建设，现未竣工验收。已与

市局沟通待竣工验收后路权移交于我县，我县予以施工建设。

主任、各位副主任、各位委员，以上是我们对二届人大三次

会议代表建议、批评和意见办理的基本情况。在今后的工作中，

我们将一如既往地重视代表建议办理工作，把为人民群众办好事、
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办实事、解难事作为工作的出发点和落脚点，对人大代表提出的

意见建议进行认真梳理总结，不断改进工作方法，细化工作举措，

努力将办理意见、建议成果转化为促进我县经济高质量发展的重

要成果。


